

コウノトリ



毎週月曜日更新

カタカタ通信

第112号

「こうのとりにマルシェレポート」

2024年2月12日

1月28日（日）は5回目となる「こうのとりにマルシェ」が開催されました。1月という寒い季節にもかかわらず、多くのお客さんに足を運んでいただきました。今回は初めて出展したお店を中心に、ちょこっとレポートします。

■ マルマンキッチン

こうのとりにベビー焼きがありました。とても美味しかったです！



■ 埼玉県こども動物自然公園

クオッカやグンディなどのオリジナルグッズが勢ぞろい！



■さいたま水族館

水族館で飼育している魚たちが展示されていました。埼玉県熊谷市にしか生息していない「ムサシトミヨ」も！



■あたらしや&フラワーコミュニティー放送

可愛らしいラベルのスパークリング清酒が販売されていました。



■埼玉県環境科学国際センター

荒川周辺にも生息している、生きものの剥製がたくさん展示されていました。



■吉見町環境課&コンタクトレンズのシード

美味しそうなイチゴが販売されていました。コンタクトレンズの空箱を使った万華鏡づくりのワークショップも開催！



■コカ・コーラボトラーズジャパン

ペットボトルの分別ゲームをやっていました。使用済みのペットボトルがどのように新しいペットボトルになるのか、わかりやすく解説・展示されていました。



次回のこうのとりのマルシェは3月24日（日）です。お楽しみに！

天空の里 鴻巣市コウノトリ野生復帰センター
飼育担当：かんちゃん